



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire
Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche
Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82
Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Vendredi 20/11/2020.

Méditation du Chemin de Croix.

Message délivré par MMCC, par le canal de Sa servante Chantal, entre 03h10 et 03h30 T.U.

Participants : 113 pèlerins présents.

MESSAGE DE MARIE MERE DE LA CHARITE CHRETIENNE

Enfants, Mon Fils Jésus est votre Seigneur et votre Dieu. Cela ne l'oubliez jamais !

Aussi Je vous demande de prier car tout semble endormi dans cette nation, mais tout cela n'est qu'un leurre créé par Satan. Un leurre destiné à vous faire croire que plus rien ne se passera.

Réfléchissez, mes bien-aimés : comment cette nation peut-elle prendre le chemin de la Vérité si elle persiste dans le mal ?

Comment Dieu peut-Il sauver cette nation, si ceux que Mon Fils a placés sur cette terre de Côte d'Ivoire, refusent de croire en Moi en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, et refusent tout message venant de Ma part ?

Pourtant, avec la permission du Père éternel et de Mon Fils Jésus, Je suis là, prête à aplanir tous les obstacles ; Je suis prête à vous accueillir tous, sous Mon Manteau virginal.

Enfants bien-aimés, ne vous endormez pas, car c'est ce que le Maudit veut !

Croyez en la Miséricorde de Dieu ; venez à moi sans le mensonge dans vos cœurs ; venez à moi avec le cœur pur d'un tout-petit.

Que vos pères aient pitié de vous !

Que vos pères aient pitié de Ma servante à qui le Père éternel fait subir d'atroces souffrances pour tous les péchés de cette nation, des souffrances qui l'amènent au bord d'un gouffre où, si elle n'avait pas la foi, elle se jetterait dedans, dans le but de ne plus souffrir.

Que vos pères aient pitié d'eux-mêmes : eux qui ne croient pas en Moi en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, car, le jour des grandes tribulations, ils seront parmi les premiers à subir la Colère du Tout-Puissant.

La semaine prochaine, Je veux de vous un jour de repentance ! Je veux de vous un triduum !

Je veux de vous une consécration à Mon tendre époux Joseph : lui qui n'a de cesse de prier à Mes côtés pour la perte des êtres chers dans les familles, qui n'a de cesse de prier pour que tous ceux qui ne croient pas en moi en tant que Marie Mère de la Charité Chrétienne, trouvent le chemin de cet oratoire, de ce Lieu saint !

Je vous aime et vous bénis, au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit.

Votre Mère aimante, Marie Mère de la Charité Chrétienne.